

桜風 (NO2)

三島市立錦田中学校 2018. 5. 1

新しい学年、新しい学級で笑顔が増えています。

4月の入学式・始業式から約1か月が経ち、子どもたちの表情には緊張の色が薄れ、笑顔が増えてきました。

1年生においても、中学校生活に次第に慣れ、委員会活動にも責任を持って意欲的に取り組んでいる姿が見られます。また、4月27日(金)には部活動編成が行われ、部活動が本格的に始まり、グラウンドや体育館などに元気な声が響いています。



5月には各学年において、宿泊を伴った行事が予定されており、子どもたちは楽しみに準備を進めています。子どもたちにとって充実した活動、思い出に残る活動となるように支援して参りたいと思います。

本年度もピア・サポートを行っていきます。

ピアとは仲間のことです。仲間が他の生徒をサポートする活動をピア・サポートと言います。錦田中学校では、本年度も、この活動を計画的に教育活動へと位置づけていきます。

この活動を通して、子どもたちを、自分のことだけでなく、周りの仲間に気をかけ、困っている仲間がいたら進んで声をかけて相談に乗ったり、助けてあげられたりするピア・サポーターに育てていきたいと思っています。

そうしたピア・サポーターが増えることで、授業においても、部活動においても、よりよい人間関係が築かれ、今まで以上に居心地のよい学級、学年、学校になると考えています。

また、こうした活動に価値を感じた子どもたちが、将来、社会人となった際には、社会における様々な活動のサポーターとして活躍してくれることも期待しています。

<リーダー講習会>



4月20日(金)には、スクールカウンセラーの羽畑あい子先生を講師としてお招きし、各学級の学級役員、生徒会役員、専門委員長を対象としたリーダー講習会を行いました。

習会を行いました。

子どもたちは、ピア・サポーターとしての役割を学び、仲間の話を聴いたり、相談に乗ったりする演習を行いました。

＜授業参観＞



＜1年生＞



＜2年生＞



＜3年生＞

4月21日(土)の授業参観では、全ての学年・学級においてピア・サポートを行い、保護者の方に参観していただきました。

1年生は、様々なコミュニケーション活動、2年生は、レストランにペットを連れて障害者が入ってきたときの役割演技、3年生は、気持ちを色等で表した「私のハート」を行い、仲間がどんな気持ちでいるかを推測し合ったり、自分で説明したりする活動に取り組みました。どの活動も、子どもたちが楽しみながら、他の人の思いを考える活動となりました。

錦田中学校の応援団 ありがとうございます。



錦田中学校にはPTAの皆さん以外にも、学校支援地域本部やサポーターズクラブなど、錦田中学校を陰から支えてくださっている錦田中学校の応援団がいます。この学校だよりの中で、その活動を少しずつお伝えしていきたいと思っております。

左の写真は、学校の樹木の剪定を行ってくださっている加藤さんです。錦田中学校の樹木が、いつもきれいに整えられており、毛虫などの被害が少ないのは、加藤さんのおかげです。

加藤さんのお孫さんが錦田中学校に通学している時に始めていただいた活動ですが、お孫さんが卒業された後も、継続して行っています。

古紙等回収に御協力ください

昨年度から、旧用務員棟の北側に古紙等回収ボックスを設置し、一年を通じて古紙等を回収できるようにしました。学校の授業日だけでなく休日においても、部活動等を行うために北側駐車場の門が開いている際には、利用することができます。



回収物は、段ボール・新聞紙・雑誌・アルミ缶です。自家用車によるお子様の送迎の際などを利用して、是非ご活用ください。(新聞紙・雑誌については、紐で縛って出していただいています。ご協力ありがとうございます。)